

# 紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.2

令和3年 5月26日 発行

校長 佐田信真

## ふたたび…

昨年度も同じ時期に新型コロナウイルス感染防止に伴う臨時休業がありました。現在は5月末までを目途にした県独自の「緊急事態宣言」が発令され、様々な場面で活動自粛や行事の中止・規模縮小をしています。

変異型ウイルスの流行の心配もあり、ワクチン接種等の対策が進み、感染拡大が収まるのを願うばかりです。紙屋小学校では、子どもたちの安全を第一に考えながら

「か」 かがやく子 (元気)

めあてをもち、よく考え、工夫する子ども

「み」 みとめあう子 (覇気)

思いやりがあり、助け合う子ども

「や」 やりぬく子 (根気)

心身ともにたくましい子ども

を『めざす児童像』に掲げ、教育活動の充実に取り組みます。そのための4つの取組の柱と項目をお知らせします。

## 学力の向上

- ◇児童がわかる・できると感じる授業実践
- ◇児童一人一人の実態に応じたきめ細かな指導
- ◇考えや思いを積極的に表現する力の育成
- ◇家庭学習の充実

## 豊かな心の育成

- ◇基本的生活習慣の形成
- ◇豊かな感性の育成
- ◇道徳教育、人権・同和教育の充実
- ◇いじめ・不登校の未然防止と早期発見・早期解決

## 体力の向上

- ◇規則正しい生活習慣の育成
- ◇体力向上の推進
- ◇立腰指導と正しい鉛筆握り・箸使いの徹底
- ◇「自分の命は自分で守る」意識の醸成

## 望ましい食習慣の育成

- ◇個に応じた給食指導と食事マナーの徹底
- ◇栄養教諭・養護教諭との連携による食育の推進
- ◇食を通じた感謝の心の醸成
- ◇家庭・地域等との連携による食への意識の向上

1年のスタートに際し、子どもたちに**3つの気**について話しました。

「やる気」→積極的に、やりぬく強い気持ちで

「和気」→思いやって、心を一つに協力して

「元気」→命を大切に、心と体を鍛えて

3つの気でこの1年間を頑張ってください。

## ボランティアの皆様よろしくお祈りします

4月28日(水)に学校を支えてくださっているボランティアの皆様との対面式を行いました。



お忙しい中にも関わらずたくさんの皆様が来校してくださり、子どもたちも喜んでいました。

コロナウイルス感染防止のため、活動の自粛もあると思いますが、1年間よろしくお祈りします。

## 交通安全教室を実施しました。



子どもたちが、自分の命を守る力を高めるために、交通安全教室を実施しました。小林市交通安全協会より指導者の方々をお招きし、下学年は交差点の渡り方を、上学年は自転車の乗り方を学びました。校区内は自動車の往来も激しいため、子どもたちも真剣に取り組んでいました。

## 水泳学習に向けて…

5月24日(月)に5・6年生によるプール清掃を行いました。当日は地区の消防団の皆様も4名来てくださり、ホースでの放水など協力してくださいました。さすが上級生の力です。限られた時間でも、見違えるほどきれいになりました。プール開きが楽しみです。

## 6月の主な行事

- 1日(火) CIR(国際交流員)学習1・2年
  - 4日(金) 小中合同田植え(5年生)
  - 8日(火) いも植え活動(1~3年)
  - 11日(金) プール開き
  - 13日(日) PTA奉仕作業
  - 15日(火) 4年生3校交流学习(予定)
  - 17日(木) ハートタイム
  - 28日(月) 七夕づくり1・2年
- 読み聞かせは6月後半に再開の予定です。

## 6月の月目標 ~ものを大切にする~

自分の持ち物もみんなが使うものも大切に扱いましょう。後始末までしっかりしましょう!

